

埼玉県支部だより

vol.1 記念号 2020年9月

支部長 高橋 嘉子

会員の皆様、コロナ禍の中、如何お過ごしですか。ウィズ・コロナの「新しい生活様式」に社会が変化中、私達はこの困難を受け入れ、安定した心で日々生活をしていきたいものです。コロナが世界中の人に与えた影響は大きく、今後どのように変わっていくか分かりませんが、自由に人と人が行き来できる生活に戻れることを希望に頑張っていきたいと思います。

さて、松徳会埼玉県支部は、新たな組織で活動を開始してから8年経過しました。当時、活動資金など様々な課題がありましたが、まずはやってみることが大事だと一歩ずつ駒を進めるように活動してまいりました。

この度、これまでの支部のあゆみを写真で振り返る「支部だより」を作成し皆様へお届けすることになりました。

今後、若い世代の活躍に期待するとともに松徳会本部や他県と連携し母校の発展のため「二階堂学園創立百周年・松徳会創立80周年」に向けても協力してまいりたいと思います。皆様の支部活動へのご理解とご協力を心よりお願い申し上げます。



2019年 6月30日第6回支部総会

於：ホテルブリランテ武蔵野

講師にお招きした東京支部豊田孝子先生(前列右から3人目)は二階堂トクヨダンスの再現にご尽力されております。NHK大河ドラマ「いだてん」にそのダンスが採用された撮影現場の秘話等…。また、豊田先生のご友人である倉持博子さん(前列左ら3人目)は学生時代バレーボール選手として活躍され、実業団時代、新たな仕事への挑戦「公文教室」を全国1位に導いた業績を人生観豊かに語ってくださいました。お二人の「ニチジョ魂」と「伝統と松徳会パワー」を感じる集いとなりました。



♪ 豊田孝子先生を講師に「トクヨダンス」の講習会を開催。
写真 右上:3人あそび 右下:月見ボルカ ♪

活動報告 ~ 活動報告 ~ 学ぶ

2014年6月1日 第1回支部総会 於:プリランテ武蔵野



埼玉県在位の卒業生が集える場を持ちたい！ ニチジョの誇りと喜びを！ 強い絆を！

現在の松徳会埼玉県支部は、大学90周年・松徳会70周年を迎えた節目の平成25年に県南在位の4人の有志により準備会を重ねて埼玉県支部の組織が作られました。翌平成26年その思いが叶い、第1回支部総会を開催することができました。懇親会は卒業生の交流の場です。大先輩の昔の大学生活あるあるや現役でお仕事されている方のモチベーションあるある楽しい時間です。卒業生の様々な活動を知り仲間達も大きな力を感じます。また、新たな自分自身の発見にもつながる良い機会となります。

2015年6月21日 第2回支部総会 於:プリランテ武蔵野



下右:道祖土あき子さん(S46卒)

コテンボラーダンスを披露!

下左:神谷令子さん(S47)

絵巻(ひもえ)の作品を紹介!



主な活動の拠点となる年1回の総会では、毎回、素敵な講師をお招きして、共に学ぶこと、共に育てることを和気あいあいと楽しい雰囲気の中でプレゼンテーションして参ります。

皆様のご参加をお待ちしています。

育つ ~ 伝える ~ つなぐ

2016年6月19日第3回 ・ 2017年5月28日第4回支部総会

於: ホテルブリランテ武蔵野

2回に渡り二階堂邦子先生をお招き「私と手あそびうた」と題しご講演をいただきました。先生の「手あそびうた」は有名で現、在も多くの保育の現場で支持されています。「手あそびうた」に込められた先人達の想いやことばを実際に「手あそびうた」を交えながら品格のある楽しいトークで盛り沢山のお話をたっぷり90分。幼児や児童・生徒の指導をされている方、高齢者や孫との関わり合いに真剣に向き合っている方から、もっと深く知りたい！学びたい！との要望で翌年も講演をお願い「手あそびうた」の面白さ、不思議さによりすっかり魅了された素晴らしい講演会でした。



日本女子体育大学名誉教授
二階堂 邦子先生



2018年6月24日第5回支部総会 於: ホテルブリランテ武蔵野



彩の国ふれあい音頭を皆で楽しく!

総会後総会後総会後、講習会及び交流会を開催しました。心も体も温まる一日でした。

- ・中野文子さんによる レクダンス 「彩の国ふれあい音頭」 「オリパラダンス」
- ・道祖土あき子さんによるリンパケア(オステオパシー)とストレッチ ・中島諄子さん 自分史の絵本

活躍する会員 ～ 紹介 ～ 近況 ～ 報告

熊谷静代さん (S47 卒)

卒業後、同期会を2年に1度のペースで開いています。

昨年、2019年は、東京上野の「鷗外荘」に1泊2日で開催しました。

1日目は、美術館・上野の森散策・喫茶店で
おしゃべりグループなど思い思いに過ごし、
夜は皆での会食と楽しい語らいで盛り上がり、
2日目は、皇居周辺を歩き丸ビルで昼食後、
解散でした。次回は、「伊勢志摩」の予定です。

何年経っても、友達に会うとすぐにあの頃に
戻り、学生気分に戻るの不思議です。



中野文子さん (S31 卒)

昭和49年から体育指導員をされ、地域の生涯スポーツの推進にご尽力されてきました。草加市レクリエーション協会に所属し、長年「民踊教室」の指導者として活動しており、平成29年には「草加市民踊同好会25周年記念大会」を草加市勤労福祉会館にて開催しました。中野さんは、体が弱かったそうですが、高校時代の恩師天野蝶先生に出会い「体を丈夫にするために体育大学への進学」を勧められたそうです。入学後も天野先生からリトミックを学び、ダンスやスキーなどスポーツに親しみ今日に至っています。

写真左より

中野文子さん、来島健子さん、
倉本 環さん、高橋嘉子さん



中島諄子さん (S44 卒) 自分史の絵本制作 (文・絵・装丁)



「母のかたみ」より



心に奥に仕舞っていた思いを自分史に綴りました。すてきな絵本とお話は、世界に一冊だけの心のこもった手作り絵本です。

☆ワンコと息子との関わり合いを描いた「思いがけないプレゼント」

☆「ぼくのママは女子大生」 ☆「お星さまになったさおりちゃんとパパ」 ☆「母のかたみ」